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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.10.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

nach Informationen, die der CDU-Fraktion vorliegen, erhöht die EVAG die Preise für die 

Schülermonatskarten im Jahre 2016. Das Semesterticket für die Landeshauptstadt Erfurt ist an die 

preisliche Entwicklung der Schülermonatskarten gekoppelt.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche preisliche Entwicklung plant die EVAG für das Erfurter Semesterticket ab dem 

Sommersemester 2016 und könnten diese durch den städtischen Haushalt übernommen 

werden? 

 

2. Welche Maßnahmen und Kommunikationsmittel planen die EVAG und die 

Stadtverwaltung,  um die Studenten auch außerhalb der Studierendenräte und der 

Gremien des Studentenwerkes über die Preissteigerungen frühzeitig zu informieren und in 

die Diskussion einzubeziehen? 

 

3. Andere Städte entlasten Studenten bspw. durch die Abschaffung der Zweitwohnsitzsteuer 

oder durch ein Begrüßungsgeld. Inwieweit plant die Stadt auch in Zuge zunehmender 

Konkurrenz in Thüringen und Deutschland Anreize für das Studieren und für junge 

Menschen in Erfurt zu setzen, um die Attraktivität des Hochschulstandortes nicht zu 

gefährden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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07.10.2015, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

